



REAL ACADEMIA DE MEDICINA Y CIRUGÍA DE SEVILLA

Veneranda Tertulia Médica Hispalense

LA SALUD CARDIOVASCULAR EN SEVILLA

Jueves, 23 de marzo de 2023

Hora: 19:00 h.

**Lugar: Real Academia de Medicina y Cirugía de Sevilla
Salón de Actos "Ramón y Cajal". C/ Abades, 10.**

Presidente:

Excmo. Dr. D. Carlos A. Infantes Alcón

Presidente de la Real Academia de Medicina y Cirugía de Sevilla

Moderadores:

Dr. José María Cruz Fernández

Académico Correspondiente de la RAMSE

Dr. Luís Pastor Torres

Expresidente de la Sociedad Andaluza de Cardiología

Ponentes:

Dr. Francisco Trujillo Berraquero

Cardiólogo experto en Medicina Deportiva. Hospital Universitario Virgen Macarena.

Muerte súbita durante el deporte

Dr. Pastor Luis Pérez Santigosa

Cardiólogo Intervencionista. Hospital Universitario Nuestra Señora de Valme

Nuevas aportaciones de la Cardiología intervencionista

Dra. José Miguel Borrego Domínguez

Jefe de Servicio de Cirugía Cardiovascular. Hospital Universitario Virgen del Rocío

El trasplante cardiaco en Sevilla

Clausura del acto el Excmo. Sr. Presidente de la Real Academia de Medicina y Cirugía de Sevilla, Dr. D. Carlos A Infantes Alcón

Reflexionar sobre cómo preservar la salud cardiovascular en Sevilla, y de cómo restaurarla si se ha deteriorado, es una obligación y un honor para la Real Academia de Medicina y Cirugía de Sevilla.

Los avances experimentados por la cardiología y la cirugía cardiovascular en estos últimos años han sido espectaculares. Términos como stent, muelles, válvulas implantadas con y sin cirugía, marcapasos, desfibriladores, trasplantes y otros muchos forman ya parte de nuestro vocabulario coloquial sin que muchas veces conozcamos bien su significado ni su utilidad.

Abrimos con esta mesa redonda un ciclo en el que pretendemos ir desgranando estos avances y comunicar la disponibilidad de los mismos en nuestro medio. La Real Academia de Medicina y Cirugía de Sevilla, la más antigua del mundo, con más de 300 años de experiencia, es sin duda el foro adecuado para reflexionar sobre estos temas.

En esta Mesa redonda, dirigida tanto a la población general como a médicos y personal de enfermería interesados en la salud cardiovascular, se expondrán y debatirán aspectos tan interesantes como

¿Es el deporte beneficioso o por el contrario supone un riesgo de Muerte súbita?

¿Cómo podemos hacer deporte con el menor riesgo posible?

¿Qué ofrece hoy la cardiología intervencionista, situada entre la cardiología clínica y la cirugía cardiovascular?

¿Disponemos de estas técnicas en Sevilla ¿Cuál es el futuro?

¿Cómo podemos ayudar o sustituir a un corazón agotado?: Dispositivos de ayuda circulatoria, corazón artificial o trasplante cardiaco.

¿Cuál es la situación en Sevilla? Resultados y expectativas.